
Câmara Municipal de Ibatiba

NOTÍCIAS

NOVA DIRETORIA DA ASCAMVES É APRESENTADA
PARA OS REPRESENTANTES DO LEGISLATIVO DO

ESTADO
PRESIDENTES DE CÂMARAS DE DIVERSOS MUNICÍPIOS CAPIXABAS PARTICIPARAM DE REUNIÃO RESTRITA, NO

PALÁCIO ANCHIETA, PARA APRESENTAÇÃO DA DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DAS CÂMARAS DE VEREADORES
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O presidente da Câmara Municipal de Ibatiba, Fernando Vieira (Republicanos), representando a
Casa de Leis, participou na manhã desta sexta-feira (19) da  reunião de apresentação da 
nova diretoria da Associação das Câmaras de Vereadores do Espírito Santo (Ascamves). O
encontro aconteceu no Palácio Anchieta, em Vitória, e contou com um número restrito de
convidados e foi conduzido pelo governador do Estado, Renato Casagrande, e pela
vice-governadora Jaqueline Moraes com a participação de presidentes de Câmaras de vários
municípios do Estado.  

O vereador Fernando Vieira fez questão de salientar a importância do encontro que, segundo ele,
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estreita a comunicação dos municípios com o Governo do Estado e que também fomenta
diálogos importantes sobre os problemas que as comunidades enfrentam. "Desde o início da sua
gestão o governador Renato Casagrande sempre recebeu os presidentes das Câmaras de
Vereadores em seu gabinete no Palácio Anchieta para dialogar sobre as prioridades dos
municípios - afinal de contas, os vereadores são os agentes políticos mais próximos da
população.    Na agenda de hoje nós tivemos a oportunidade de conversar sobre Ibatiba,
suas potencialidades e sobre os principais problemas enfrentados pelos seus munícipes", explicou
o parlamentar. 

Casagrande vinha realizando uma rodada de reuniões com as câmaras de vereadores de
vários municípios, programação que teve de ser interrompida com o estabelecimento da
pandemia do novo Coronavírus (Covid-19). Com o início de um novo mandato legislativo, em
janeiro deste ano, o Governador reuniu a nova diretoria para dialogar sobre a união para o
desenvolvimento do Estado. 

"Mesmo na pandemia, não podemos deixar o Estado parar. Tenho ido aos municípios, realizando
obras de infraestrutura e investimentos fundamentais, principalmente na educação e na saúde.
Todos os 78 municípios têm a presença do Governo do Estado. Trabalhamos em conjunto com
a Ascamves e com os vereadores e precisamos fortalecer essa união para que possamos
desenvolver cada vez mais o nosso Estado e nossos municípios", disse Casagrande.
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